

No queda más que confiar

Señor Director:

Como cada emergencia que azota al país, los chilenos se organizan para ir en ayuda de los damnificados. En muchas poblaciones de la Región del Maule, la solidariza ha aparecido y la gente lleva a centro de acopio mercadería, útiles de aseo, agua, ropa, calzado, etc.

Obviamente, que es un ejemplo a seguir, pero ojalá que las cosas lleguen a los afectados y no se pierdan en el camino. Ya han aparecido falsos perjudicados en los siniestros forestales, lo cual molesta e indigna debido a que en cada aporte hay sacrificio, empatía y un gran corazón. Esperemos que todo marche lo más correcto en esta campaña, por el bien de todos.

JUAN SOTOMAYOR

Vecino de Curicó